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№1263 
 

□会 長 山口 八郎 

□副会長 小椋 功 

□幹 事 国井 省二 

□会報記念誌委員長 原尾 勝 

 

22000077‐‐22000088  

GGiiffuu  NNoorrtthh  RR..CC..  

□題 字 山口 八郎 

□例 会 毎週水曜日 

□会 場 岐阜都ホテル  

□事務所 岐阜商工会議所（tel 264-9235） 

≪≪ロローータタリリーーはは分分かかちちああいいのの心心≫≫  

 

 

 

 

第 1264 回 7 月 2 日（水） 

◎ 慶祝行事・新会長挨拶 

担当：会長・幹事 

 

 

 

 

 

第 1263 回 6 月 25 日（水） 

◎ 会長・執行部退任挨拶 

担当：会長・幹事 
 

第 1265 回 7 月９日（水） 

◎ ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ（1）事業計画 

担当：会長・幹事 

 

 
≪≪山山口口  八八郎郎  会会長長≫≫  

 ◎ 退任挨拶 

役員を始めとする会員各位のご協力により、この１

年間４９回に及ぶ年間行事を無事終了する事が出来

ました事に対し厚く御礼を申しあげます。 

毎年Ｒ・Ｉ会長が交替するたびにテーマはその都度変

わっていくのでありますが、２００７～２００８年度

のＲ・Ｉ会長であるウイルフリッド・ウイルキンソン

氏のテーマは『ロ-タﾘｰは分かち合いの心』でありまし

た。全世界に点在する１２０万人の会員はさまざまな

国の人達の集団であり、言葉も政治的信仰哲学を異に

している人達で、会員は一つの糸で結ばれている『分

かち合いの心』であり、その事がやがて全世界平和へ

寄与すると称えておりました。 

しかし世界各地ではいまだ戦争は継続しており、こ

れらの状況からしても全世界に平和が早く訪れるべ

く世界各地のロータリアンは活動を続けなければな

らないと思います。２６３０地区２００７～２００８

年度の『地区達成目標』の５項目の一つでありますと

ころの『会員数純増１名以上』とする大きな目標を掲

げて活動して来ましたが、会員増強委員長を始めとす

る会員各位の協力により、会員３名の新入会員を迎え

る事が出来ました。特に北川会員・森本会員に対して

は厚く御礼申し上げます。 

最後になりますが、私達役員が担った１年間は無我

夢中でありました。与えられた計画のレールを走って

来ただけであったかもしれませんが、ロータリー活動

は永遠に続くものであります。良い所は伸ばし悪い所

は改め時代に合ったロータリー活動をしてこそ、今後

とも末永く奉仕友情が育っていく事だと思いますの

で、その事をお願いし退任の挨拶といたします。 

 

平成 20年 7 月 2日発行 

 200７-2008 年度 国際ﾛｰﾀﾘｰのﾃｰﾏ 

― 

ロータリーは分かちあいの心 R.I.会長 ｳｨﾙﾌﾘｯﾄﾞ J. ｳｨﾙｷﾝｿﾝ氏  

担当／クラブ会報委員会 安藤 紳一郎 

６月 ロータリー親睦活動 月間 

 

http://gifukita-rc

.com 

 

◎ 退任挨拶 ≪小椋 副会長≫ 

 有意義な一年間でした。毎週水曜日皆さんが集まっ

て歓談する空間、お付き合いをずっと続けていくこの

空間を大切にして行って下さい。私事ですが、今期は、

3 日間の欠席ですみました。会長・幹事に敬意をはら

いまして最後のご挨拶と致します。 

 

◎ 退任挨拶 ≪国井 幹事≫ 

会員の皆様一年間本当にありがとう御座いました。

皆様方のおちから添えで無事に幹事の職を務めさせ

て頂きました。ロータリーの友情に心から感謝してお

ります。振り返りますと分区の幹事会が通常７回か８

回ですが、今年は１３回という事で大変多忙な１年間

でしたが、山口会長・小椋副会長が何かと助けてくれ

ました。１２回の理事会も無事終わる事もできまし

た。なによりも嬉しかった事は、６０％以下の会員が

一人も出なかった事です。来年永瀬会長・岡田幹事に

とっていい年であることを祈りながら、閉会の言葉と

します。ありがとう御座いました。 

 

・郷昇君・森本時夫君・塚原進君・服部洋一朗君 

長野鉄司君・神谷良子さん･･･今日も元気で！ 

・北川忠雄君・竹村博之君・小椋功君・国井省二君 

永瀬章君・原尾勝君･･･会長始め役員の方々この一

年間大変ご苦労様でございました。 

・岡田一二三君・安藤武司君･･･安藤(紳)さん再入会待

ってます。 

・安藤紳一郎君･･･ゴルフ同好会有終の美を飾れまし

た。 

・会員数 36 名（出席免除 11 名） 

・出席者 35 名、出席率 35/36=97.22% 

・欠席者 1名 

岡田忍君 

 


